

JOVEN HERIDO POR DEFENDER A LA NOVIA EN LICEO DEL SUR

Filazos alborotaron el cole



◆ **ALEJANDRA PORTUGUEZ M.**

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

Un colegial se mandó a defender a la novia y en la bronca sufrió una puñalada en la pierna izquierda.

El pleito ocurrió ayer, a las 10 a. m., dentro del Liceo del Sur, en barrio Cuba, San José.

Juan Carlos Arias, subjefe de la Policía de Chepe, confirmó que el supuesto agresor fue detenido mientras estaba en la dirección del centro educativo.

De acuerdo con la Policía, ambos muchachos son estudiantes del Liceo. Según un comunicado de prensa del Ministerio de Seguridad, el pleito ocurrió durante el receso del almuerzo.

Aparentemente, un joven de apellido Ordeñana, de 19 años, comenzó a ofender con palabras a una alumna.

El novio, quien también es estudiante, se dio cuenta de los in-

■ **CREO QUE...**



“La víctima identificó al agresor y de inmediato se detuvo dentro del colegio”.

sultos y discutió con Ordeñana en defensa de la muchacha.

Los dimes y diretes no duraron mucho y Ordeñana, al parecer, sacó un cuchillo con el que hirió al estudiante.

Los gritos desesperados de los demás alumnos, así como el desorden alrededor del herido avisó a los profesores de la bronca.

Cuatro oficiales de la Fuerza Pública de Chepe fueron los primeros en llegar al cole.

El puñal fue decomisado poco después por la Policía, gracias a que un funcionario del colegio lo encontró.

La mamá y una hermana del herido se llevaron al muchacho a la



Los alumnos estaban asustadísimos. GRACIELA SOLÍS

clínica Moreno Cañas para que fuera atendido.

A Flagrancia. El agresor fue pasado ayer a la una de la tarde a los Tribunales de Flagrancia.

Marilyn Jiménez, jefa de la Controlaría de los Derechos Estudiantiles del Ministerio de Educación, mencionó que esta situación está

en investigación, por lo que hoy se referirán al tema.

“Hay dos herramientas necesarias para estos casos: la primera es el protocolo y uso de armas y la segunda es la evaluación del aprendizaje. Las razones de este problema se están indagando, así como el tipo de punzón utilizado”, concluyó la funcionaria.